



A REUNION DE CAMARAS. El 11 y 12 de julio, en Guatemala, será la reunión de Cámaras Americanas de Comercio de C.A. y Panamá, se informó en el almuerzo de la AM-CHAM, ayer al mediodía, en donde como siempre no se atendió a los periodistas. El orador principal fue el Ministro de Defensa, Eugenio Vides Casanova.

Ejército Ganará la Guerra Dice Gral. Vides Casanova

“Los salvadoreños pueden estar seguros de que el país no caerá en manos del comunismo, ya que la Fuerza Armada cuenta con 52 mil efectivos que luchan por preservar nuestra libertad”, expresó el Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova, aunque no quiso ser preciso sobre cuánto tiempo más llevará alcanzar el ansiado fin del actual conflicto.

A la vez el militar hizo hincapié en la unidad de la Fuerza Armada y el alto espíritu combativo de la institución. “aun cuando varias personas han tratado de dividirla”, según expresó, sin referirse a ninguna en particular, dentro o fuera del gobierno.

El Ministro hizo tales

BCR Refinanciará la Deuda IRA

Con una emisión de bonos por 125 millones de colones a quince años plazo y el seis por ciento de interés anual, el Banco Central refinanciará la deuda que tiene el IRA con la institución bancaria.

Así lo informó el Ing. Mauricio Choussy Rusconi, presidente en funciones del BCR, a la Comisión de Hacienda de la Asamblea Legislativa.

Con la operación bancaria se pretende rees-

—Favor pase a la página 61.

Estudiantes Nombrarán Candidatas

El Comité Organizador de la Feria Nacional y Fiestas Titulares de la ciudad de San Salvador, invita a todos los Centros Educativos de secundaria y bachillerato de la ciudad de San Salvador para que se incorporen a la celebración de los festejos “San Salvador 87... Tradición de la Alegría”, inscribiendo a sus respectivas reinas en el concurso de la elección de la reina de los estudiantes.

Esta elección reviste especial interés para el

—Favor pase a la página 61.

declaraciones durante un almuerzo-conferencia organizado por la Cámara Americana de Comercio, AM-CHAM, ayer por la tarde, en el que como es usual en esta agrupación gremial, no se dio de almorzar a los periodistas, muchos de los cuales tuvieron que permanecer sentados en el piso, sin que los organizadores les ofrecieran un vaso de agua siquiera.

Durante su intervención, el Ministro se refi-

Aprueban Viaje de Duarte a Alemania: Claudican los 9 Diputados Democristianos Disidentes

Aparentemente humillados y como evidente signo de claudicación los 9 diputados democristianos que se habían declarado “rebeldes a la roca” elevaron sus manos, uniéndose a sus demás compañeros de bancada para aprobar ayer, por “33 sumisos votos” el viaje de Duarte a la República Federal de Alemania, del 4 al 15 de julio.

A la sesión plenaria de ayer, que se caracterizó por chistes relacionados con la aparatosa greca entre los democristianos

rió a los momentos críticos que ha pasado la institución armada, sobre todo desde que se inició el actual conflicto. En una ocasión, según reveló, la mitad del Ejército estaba en contra de la otra, porque no había una verdadera unidad en el mando.

Vides Casanova enfatizó que no es correligionario de la democracia cristiana ni tiene ningún

—Favor pase a la página 37.

Carlos Funes y José Zelaya —llamado por sus propios compañeros de bancada “Mano de Piedra Durán”— se presentaron a las 6 p.m. a pedir permiso al pleno para realizar el mencionado viaje de “trabajo”.

La oposición democrática aseveró que el viaje duartista es innecesario ya que sólo servirá para hacer propaganda a su gobierno y para reiterar el tradicional anuncio de “otro diálogo” con los terroristas.

Sin embargo, Guiller-

—Favor pase a la página 62.

Viaje de Duarte Pretende Lavar Imagen Corrupta DC

La próxima visita de Duarte a Alemania Occidental no obedece más que al drástico y radical cuestionamiento que la Fundación Konrad Adenauer le ha hecho sobre varios casos de corrupción atribuidos a funcio-

narios democristianos salvadoreños, entre ellos el mismo hijo del Presidente, Alejandro, dicen voceros del partido ARENA.

Los informantes señalan que la Fundación Adenauer ha criticado duramente al hijo de Duarte debido a que éste, como encargado de la recepción de los fondos de solidaridad a favor de El Salvador, no

les dio un destino correcto. Por tal motivo, la entidad germana exigió al PDC que Alejandro Duarte “no tuviera nada que ver con las finanzas del partido, tanto en el tratamiento directo de los envíos como en su contabilidad”, recuerdan.

Los voceros de ARENA agregan que en un

—Favor pase a la página 61.

Barco con Ayuda Francesa Atraca en Acajutla

El barco “Francois Villon”, de la empresa estatal francesa, llegó ayer a Acajutla con cuatro mil doscientas toneladas métricas de trigo, cuatrocientas ensacadas y tres mil ochocientas a granel, que son parte de la ayuda del gobierno de Francia para los damnificados del terremoto del diez de octubre.

El trigo donado tiene un valor estimado en cuatrocientos veinte mil dólares y el del transporte es de cuatrocientos setenta mil, lo que sumado hace un total de ochocientos setenta mil dóla-

—Favor pase a la página 27.



“LA FUERZA ARMADA ganará la guerra, de lo cual el pueblo debe estar seguro”, dijo el Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova.

Llega Misión Académica de China a El Salvador

Para ofrecer un simposio sobre temas culturales, económicos y técnicos dentro del marco de las relaciones entre la República de China y los países latinoamericanos, arribó ayer al país la Misión Académica de aquella nación asiática.

Durante el desarrollo del Simposium se desa-

rollarán los temas: El desarrollo educacional en la República de China y un intercambio escolar-cultural con Latinoamérica, Desarrollo Económico en la República de China y perspectiva de cooperación con Latinoamérica” y “Aná-

—Favor pase a la página 37.

Bustamante Informa de Otros 60 Destituídos

Sesenta huelguistas más fueron despedidos ayer de sus empleos en el Seguro Social, lo que significa 166 cesanteados hasta la fecha, según lo informó el Dr. Jorge Bustamante, director del ISSS.

Las destituciones se están efectuando a nivel nacional y continuarán si

el sindicato mantiene la huelga, sentenció el funcionario, quien aseguró que “superará el récord establecido por ANDA al hacer despidos masivos”.

Asimismo, denunció el robo de algunos vehículos de la institución, los cuales fueron usados

—Favor pase a la página 61.

Vecinos de C. Presidencial Protestan por Altavoces

El duelo de altavoces que a todo volumen de sonido difunden música y “mensajes” de los grupos universitarios y los de los organismos oficiales, tiene desesperados a los vecinos del sector Sur Oriente de Casa Presidencial, cerca de la entrada al Cuartel El Zapote.

Ocurre que desde hace cuatro días, los activistas de las facultades de la Universidad Nacional han decidido realizar lo que llaman “jornadas” a la entrada principal de la Casa de Gobierno, como una medida de presión a su residente transitorio

—Favor pase a la página 27.

Resumen Nacional

UN CICLO de charlas educativas está siendo impartido por la Asociación Demográfica Salvadoreña, Universidad “José Matías Delgado” y la Policía Nacional, a alumnos de los terceros ciclos de educación básica y bachilleratos que funcionan en dicha población. La actividad es organizada por la Casa de la Cultura de San Marcos. Las charlas finalizarán el 8 de julio, por lo que los organizadores esperan la mayor asistencia de los estudiantes.

VARIEDADES DE SEMILLA certificada, mejoradas y plantas frutales de varias especies y variedades ofrece a los agricultores el CENTA, a través del Departamento de Comercialización de la División de Tecnología de Semillas. Lo anterior es con el propósito de orientar a los usuarios, Agentes de Extensión Agrícola, Organismos y otros técnicos involucrados en los proyectos y planes de desarrollo del sector agropecuario. Asimismo, pueden adquirir el “Catálogo de Semillas y Plantas Frutales 1987”. El catálogo está distribuido en 14 cuadros en los que se detalla las características agronómicas y varie-

—Favor pase a la página 27.



LLEGA MISION CHINA. Ayer llegó a nuestro país la Misión Académica de la República de China, para participar en un Simposium Económico y Educacional que se realiza en Ciudad Presidente. Izquierda a derecha: Lic. Shih Chi-Ping, Dra. Kuo Tai-chun, Lic. Chen Yea-tong, jefe de la misión, y Prof. Luis M. Chong L.